
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

僕は中体連に向けて、相手がシャトルを取 

りにくい場所を考え、打ち返しにくい場所に落 

とせるプレイを練習 

してきました。大会 

当日の試合では、 

練習してきたことが 

できた場面もあって、楽しんでプレイすることがで 

きました。                     安達 健斗 

６月１５日（水）の陸上競技大会を皮切りに、糟屋区中学校総合体
育大会が始まりました。コロナウィルス感染症拡大による競技の制限
が心配されていましたが、ガイドラインを踏まえ、多くの関係者や保護
者の方々のご協力で開催することができました。７月２日（日）までの
12 競技大会について報告いたします。どの競技においても最後まで
諦めないプレーに感動と勇気を与えてくれました。そして、これまでの練
習や大会をとおして学んだこと、身につけたことも大きいようでした。 

私が大切にしてきたことは、日々の練習で

す。特にリレーのバトンパスは何度も練習し、

本番は見事に成 

功しました。200ｍ 

では、努力の結果、 

筑前地区大会に 

出場することができました。他の部員の想いを 

背負って筑前地区大会をがんばりたいです。 

今泉 朝椋 

僕が中体連に向けてがんばってきたこと

は、練習する内容を一つ一つ集中して取り組

んだり、今まで以 

上に大きな声を出 

すよう意識して稽 

古をしたことです。 

また、部活動をとおして、一生懸命に取り組むこ 

との大切さを学びました。         森 優太 

私たち３年生は、初めての後輩を４月に迎

かい入れて、不慣れな点も多く苦労しまし

た。しかし、練習や 

試合を重ねるたび 

に部員のみんなは 

成長していきまし 

た。中体連では負けてしまいましたが、今のメン 

バーで野球ができて楽しかったです。 

                          今門 遼太朗 

女子バレーボール部は、筑前地区大会を

目標としてがんばってきました。練習試合で、

自分たちの力を 

知り、今まで以上 

に必死に練習をし 

てきました。そして、 

目標にしていた筑前地区大会に出場することが 

できました。次の試合も全力で戦います。 

                             小山 あん 

糟屋区大会をとおして学んだことは、基礎

をしっかりと身につけることです。そして、声を

出して自分たちで 

ゲームの流れをつ 

くること。相手の流 

れを如何に止めら 

れるかが大切だと思いました。このことを活かし 

て筑前地区大会に臨みたいです。 

                             梅谷 勇百 

僕たちサッカー部は、筑前地区大会を目標 

に３年間練習を重ねてきましたが、糟屋区の 

大会では、初戦敗 

退という結果で終 

りました。しかし、大 

会をとおして、仲間 

の大切さや試合の準備や応援をしてくれた方々 

に感謝することを学ぶことができました。 

                             居石 力樹 

私たちは、中体連に向けてチーム内で盛り 

上がって、楽しむことを大切にしてきました。こ 

れまでの練習や試 

合をとおして、相手 

への礼儀や仲間の 

大切さを学びまし 

た。学んだことを活かして、これからもがんばりま 

す。              林田 徠児   山﨑 架音 

私たちバスケットボール部は、この３年間を 

とおして仲間と一緒に何かを成し遂げたとき 

の達成感を学ぶこ 

とができました。 

３年生は全員バス 

ケ未経験者という 

こともあり、中体連の大会では、不安もありました 

が、全員で力を合わせて筑前地区大会に進出す 

ることができました。              浜 萌恵 

僕たちバスケットボール部は、大会をとおし 

てチームで一丸となって戦うことが大切だと 

学びました。 

次は筑前地区大会 

なので、学校の代 

表、また糟屋区の 

代表として自分たちがもてる最大の力を発揮で 

きるようにがんばります。        土谷 一輝 

                          僕たち男子卓球部は、中体連に向けてメリ 

ハリをつけることを大事にして練習に励んで 

きました。これまで 

の練習や、今回の 

中体連の大会で最 

後まであきらめず 

に全力でプレーすれば、まだ試合は終らないとい 

うことを学びました。          安河内 一唆 

                          私たち女子卓球部は、それぞれの苦手なこ 

とを克服して得意なことを伸ばし、みんなで 

協力して練習に励 

んできました。また、 

試合では勝敗に関 

係なく相手に敬意 

を払うことを学びました。仲間とともに大会に出 

場できて試合をすることができて、とても楽しく思 

い出に残りました。           山見坂 光音 
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